
 
 
 
 
NOTA ÀNOTA ÀNOTA ÀNOTA À    IMPRENSAIMPRENSAIMPRENSAIMPRENSA    

 

De há meses a esta parte sucessivos rumores dão-me por candidato à autarquia 

de Viana do Castelo por diferentes partidos, coligações, algumas vezes em criati-

vas circunstâncias. Quando questionado, a todos, com firme clareza e no exacto 

momento, desmenti. O Jornal de Notícias de hoje, na sua página 14, obriga-me 

a deixar claro, mais uma vez, que nunca fui convidado por ninguém para prota-

gonizar qualquer candidatura e que não serei candidato por ninguém e em 

nenhuma circunstância à Presidência da Câmara de Viana do Castelo. 

 

Este é o último e definitivo comentário que faço a propósito deste assunto. 

 

Permitam-me que reafirme o meu apego e entusiasmo à causa do Instituto Supe-

rior Politécnico de Viana do Castelo (IPVC), a que com tanta honra presido, o 

qual, por obra e trabalho de todos, vem servindo cada vez melhor as suas pes-

soas e comunidade, num crescendo de prestígio na região e no país. 

 

Viana do Castelo, 11 de Fevereiro de 2009 

 

O Presidente do IPVC 

 

 

 

Prof. Rui Teixeira 

  


